



# CLUB BULLETIN

R. I. 第2530地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 齊藤 隆  
幹事 鈴木 敏広  
SAA 嵐 繁雄  
会報小委員長 遠藤 洵

○例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) ○事務局 TEL/FAX (0246) 56 - 3473  
○例会場 ホテルミドリ E-mail:info@iwakinakoso-rc.jp

2023 - 24年国際ロータリーのテーマ  
世界に希望を生み出そう

第2949回例会 令和5年8月9日(水・晴)

## ガバナー公式訪問

第2530地区ガバナー 右近 八郎 様  
地区代表副幹事 菅沼 裕 様  
いわき分区ガバナー補佐 大平 守彦 様  
いわき分区幹事 鈴木 一永 様

## ロータリーソング 奉仕の理想

～今月は会員増強・新クラブ  
結成推進月間です～

ロータリーの行動規範  
吉野 彰芳 会員



資料が届いています。11月に開催予定ですので大勢で参加し戻って来て直会も行います。案内が届きましたら出欠に丸を付けてお返事下さい。宜しくお願い致します。

## ◎各種委員会報告

### ◇出席・スマイル委員会—鈴木正人小委員長

・本日の出席状況は下記の通りです。  
・第2530地区右近ガバナーを歓迎して。出席者全員から浄財をいただきました。ありがとうございます。

・本日はガバナー公式訪問で訪問させていただきました。

第2530地区ガバナー 右近八郎様  
右近ガバナーと一緒に訪問させていただきました。

いわき分区ガバナー補佐 大平守彦様  
分区幹事 鈴木一永様

・出席奨励賞ありがとうございました。

金成通太会員、飯村会員

・出席奨励賞を差し上げますので金成通太会員前の方へどうぞ、おめでとうございます。



## ◎会長挨拶—齊藤 隆会長

皆さん、こんにちは。今日は右近ガバナーをお迎えしての公式訪問です。それに合わせてガバナー補佐の大平様、地区代表副幹事の菅沼様、いわき分区幹事の鈴木様には本当にお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。朝から会長幹事会、そして各委員会報告を行い右近ガバナーよりいろいろご指導をいただきました。当クラブの最多会員数は69名で現在は37名と激減しております。ガバナーのお話では当クラブのように減っているクラブもあれば増加しているクラブもあるということです。当クラブの会長方針として楽しく例会を行い会員増強につなげて行くそれにはどうしたら良いかと右近ガバナーのご意見を聞きながらお話をしました。そして今日の日に声を掛けてこんなに大勢の会員の皆様が公式訪問に出席していただいた事、これが仲間だと思い、また勿来ロータリークラブの絆だと私は改めて感じています。今日は右近ガバナーのお話をしっかりと皆で聞いて今後に生かしたいと思えます。まだまだ暑い日が続いておりますのでお体には十分気を付けて下さるようお願いいたします。私からは以上です。

## ◎幹事報告—鈴木敏広幹事

・いわき平東ロータリークラブより年次計画書と週報が届いています。  
・ガバナー事務所より地区大会の



出席状況	正会員数	37名	カード出席	0名
	本日出席会員数	31名	本日の出席率	86.11%

## ◎ガバナー公式訪問挨拶

いわき分区ガバナー補佐 大平 守彦 様



皆さん、こんにちは。今年度いわき分区のガバナー補佐を拝命いたしましたいわき平中央ロータリークラブ所属大平です。今年一年間いわき分区の各クラブとの交流、親睦を深めたいと思活動させていただきます。メーカー同好会をつくりいわき分区のクラブだけではなく第2530地区内、県外のクラブにもメーカーキャップして行きたいと考えています。他クラブの良い所を自分のクラブに持ち帰り更に良いクラブの運営をしていこうという活動を行いたいと思います。そして今年の7月1日の会員数よりも来年6月30日の会員数が1名でも増えるように頑張っていきたいと思しますのでどうかご協力を宜しくお願い申し上げます。

## 分区代表副幹事 菅沼 裕 様



皆さん、こんにちは。今年度地区代表副幹事を務めます菅沼と申します。福島ロータリークラブ所属です。私はガバナーの随行で来ていますのでこの場でお話をする立場ではございませんが、私は現在自分のクラブで会長エレクトを務めており朝からの会長幹事会を聞いて自分が来年会長になった時に参考になるなどメモをとらせていただきました。本日は宜しくお願いします。

## いわき分区幹事 鈴木 一永 様



皆さん、こんにちは。先月も渡邊バスターガバナーの卓話の時に邪魔させていただきました本日また伺いました。昨夜いわき踊りに出席し当クラブで設立した昌平中、高

インターアクトクラブの子ども達と一緒にいわき平中央ロータリークラブの会員と衛星クラブの会員皆でドンワッセをしました。ですから足、腰、股関節が痛いです。磐農インターアクトクラブの会長さんがご挨拶にいらして交流して行きましようとお話をしました。いわき総合高校とも交流をしようとお話がありました。ロータリーも交流ですがインターアクトクラ

ブの子ども達も交流し親睦や情報交換をして行ければと考えております。

## 第2530地区ガバナー 右近 八郎 様



皆さん、こんにちは。今年度ガバナーを拝命致しております福島ロータリークラブの右近と申します。今日は地区スローガンになっております「ロータリーの誇りを楽しもう」について話をします。現在のR Iは機能的になっています。機能的というのはある目的に対し効率的に事を運べばそれでよしという価値観の基に動いていますが、それを裏付けるロータリアンの精神性が非常に大事だということでこのテーマになっています。

